SLC-Sportler bei der Heimat Trails Trophy auch dieses Jahr an der Spitze

Kirchberg. Erfolgreich in die Nach-Coronazeit gestartet waren die Sportler des SLC in der abgelaufenen Saison. Besonders viel Beifall gab es bei der traditionellen Saisonabschlusssfeier für die Teilnehmer an der Heimat Trails Trophy, die erst spät im Oktober abschloss.

Im Premierenjahr der virtuellen Heimat Trail Trophy 2021 hatte der SLC Kirchberg gleich eine Gesamtsiegerin gestellt. Sibylle Sporkert, konnte ihren Titel in dieser Saison zwar nicht verteidigen. Dennoch war der SLC mit der Ausbeute wieder hochzufrieden. Drei Athleten



Zwei Zweitplatzierte der Gesamtwertung bei der Siegerehrung in Röhrnach: Dr. Wolfgang Blank (li) und Max Erbes

schafften in den verschiedenen Disziplinen im Gesamtklassement aller sechs Trails den Sprung aufs Siegertreppchen. Max Erbes landete in der Schlussabrechnung ebenso auf dem Silberrang wie Nordic Walker Wolfgang Blank, der die absolute Topplatzierung in seiner Disziplin nur um einen Punkt verfehlte. Als ausgezeichnete Walkerin erwies sich an fünf der sechs Wettkampfstationen Anna Sporkert. Sie belegte im

Gesamtklassement den dritten Rang. Zufrieden mit dem vierten Platz im Mountainbiken war diesmal Sibylle Sporkert, die in dieser Saison das hohe Trainingspensum etwas heruntergefahren hatte. Immerhin schaffte sie damit im Laufen die neuntbeste Punktzahl unter den 72 gewerteten Damen. Auch Mario Sedlmeier konnte sich im großen Teilnehmerfeld der Läufer im Mittelfeld erfolgreich behaupten.

Veranstaltet hatte das große Wettkampfevent der Landkreis Freyung-Grafenau in Kooperation mit den Landkreisen Deggendorf und Regen. Im Zeitraum vom 1. Mai bis 16. Oktober konnten sechs Strecken in den Disziplinen Laufen, Mountainbiken, Nordic Walking und E-Biken absolviert werden. Jedem Teilnehmer war es innerhalb der vorgegebenen Frist freigestellt seine Strecken zu absolvieren und zu dokumentieren. Die Regionalmanagements der Landkreise wollten mit diesem Wettkampfangebot nicht nur ein sportliches Event anbieten, sondern auch den Teilnehmer und Teilnehmerinnen die lebenswerte



Wie die Mutter so erfolgreich die Tochter auf den Nordic Walking-Strecken des Bayerwalds: Anna (links) und Sibylle Sporkert

Heimat mit ihrer beeindruckenden Natur näher bringen.

Begonnen hatte die Tour im Mai in Plattling auf Strecken durch die Isarauen. Punkte sammeln konnten dabei vor allem Sibylle Sporkert als Dritte im Radfahren und Max Erbes mit dem vierten Rang auf der Laufstrecke. Im Juni standen die fordernden Bergstrecken am Brotjacklriegel an. Hier zeichneten sich insbesondere in der Disziplin Nordic Walking Wolfgang Blank mit der Bestzeit bei den Herren und Tochter Anna Sporkert mit dem



Zwei unzertrennliche Spitzen-Nordic Walker des SLC auf der Heimat Trails Trophy-Tour: Dr. Wolfgang Blank mit Wegbegleiter Paddington

vierten Rang bei den Damen aus. Neu im Programm war diesmal das Gebiet um den Großen Pfahl bei Viechtach mit wunderschönen Lauf- und Radstrecken. Auch hier konnte niemand den Kirchberger Arzt, Wolfgang Blank, schlagen. Max schnupperte als Viertschnellster wider an den Medaillenrängen. Im August waren die drei Tausendergipfel oberhalb der Rusel Ziel der Läufer, Walker und Mountainbiker. Erneut lagen nach dem virtuellen Wettkampf Anna Sporkert als Zweite und Vater Wolfgang Blank als Dritter auf der Walking-Strecke an der Spitze. Max Erbes verfehlte als Vierter erneut knapp den Bronzerang. Als weitere SLC-Athletin verstärkte im Laufen und mit dem MTB Diana Lang das SLC-Team. Vom Arbersee in Richtung Arbergipfel ging es im September bei der fünften Station wieder heftig bergauf. Sibylle Sporkert zeigte als Dritte auf dem MTB ihre bekannten Kämpferqualtitäten. Im Laufen platzierte sie sich unter den ersten

zehn. Max Erbes, der trotz dichtgefüllten Wettkampfkalender Zeit fand für die Trails in der Heimatregion, konnte als Vierter auch mit den

Berglaufspezialisten gut mithalten. Auf der letzten Station der Heimat Trails Trophy von Mauth hinauf zum Almberg war das Aushängeschild des SLC dann nicht mehr zu schlagen. Mit zwei zweiten Plätzen bestätigten Anna Sporkert und Wolfgang Blank ihre sehr gute Form, die sie über die die ganze Saison gezeigt hatten. Auch Sibylle Sporkert schloss die Tour mit einem Bronzerang auf der MTB-Distanz ab.

J. Probst